Roland Berens heute ist eine
Fusion aus Blues, Rock, Folk
und Jazzelementen. Sein
Zusammenspiel von Gitarre und
Mundharmonika, gepaart mit sehr
niveauvollen Texten, wird auch
von Kritikern als außergewöhnlich
bezeichnet.

Durch seinen unverkennbar eigenen Stil hat er sich einen festen Platz in der bundesdeutschen Kulturszene erobert.



Roland Berens

Poetischer Rhythm & Blues

mit 12-sait. Gitarre, Gitarre, Mundharmonika, Gesang

Freitag, 24.Mai 16:00 Uhr Kurplatz

Eintritt: frei Eine Leistung der TöwerCard